



México, D.F., a 24 de octubre de 2008.

DIP. DAVID MALDONADO GONZÁLEZ
Presidente de la Comisión de Energía.

Entrevista concedida en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- Diputado, ¿este receso es hasta el lunes?

RESPUESTA.- No, yo dije que tengo la facultad y ahorita voy a ponerme de acuerdo con la mesa directiva para tener la opinión de ellos también para poder sesionar. Yo estoy listo para sesionar todo el día de mañana, la noche, domingo y lunes.

PREGUNTA.- Pero parece ser que la mayoría de los integrantes de la Comisión pretenden dictaminar hasta el lunes.

RESPUESTA.- Es lo que voy a platicar ahorita en la mesa directiva, con los compañeros diputados de la mesa directiva, donde están representados los partidos políticos que estamos aquí y ahí determinaríamos cuándo volvemos a citar.

Lo importante de esta decisión fue declarar en sesión permanente a la Comisión.

PREGUNTA.- ¿Esto no, de alguna forma, le mete ruido a este trabajo de análisis, discusión del propio dictamen, el que ni siquiera se puedan poner de acuerdo si van a dictaminar hoy, todo el fin de semana o hasta el próximo lunes?

RESPUESTA.- No, yo creo que es facultad. Primero, tenemos un reglamento interno, que está muy claro, ya en este momento

podemos empezar a recibir algunos comentarios, peticiones de los diputados que integramos la Comisión, o de otros más, para poder dictaminar.

Vamos a estar en estos días dictaminando, haciendo un trabajo de dictaminación. Obviamente, eso lo hace una secretaría técnica, que es la que tiene que englobar lo que viene en las peticiones de los diputados y estaríamos, en los próximos días, dictaminando los siete dictámenes.

PREGUNTA.- ¿No son una presión estos amagos que hacen algunos legisladores del PRD y del PT de que si no se da hasta el lunes, que se atengan a las consecuencias de lo que pueda venir de alguna movilización?

RESPUESTA.- Yo no escuché en ningún legislador ese tipo de comentarios, yo lo único que sí escuché por parte de ellos es que prefieren sesionar el lunes para tener tiempo de analizar las minutas que hoy se les han entregado.

PREGUNTA.- ¿No se dejará presionar la Comisión ante este tipo de comentarios?

RESPUESTA.- Yo creo que aquí el ánimo de esta Comisión, siempre ha sido una Comisión que siempre ha buscado acuerdos con todos los miembros de la Comisión y siempre hemos buscado que se ponga por encima de intereses políticos el interés propio de la nación.

La idea de reunirnos con la Comisión, con la mesa directiva, es llegar a un acuerdo con ellos, obviamente, para no tomar una decisión personal y que sea consensuada con la mesa directiva.

PREGUNTA.- ¿No ve tácticas dilatorias en este asunto de la discusión? Porque, bueno, sí se pueden leer los documentos, ya lo dijeron, en un día y se puede citar el domingo.

RESPUESTA.- Yo creo que los documentos, al margen de que hoy fueron formalmente entregados, ya todo mundo teníamos conocimiento de ellos desde hace dos semanas, aquí esa parte, yo creo que está por más dicho.

A lo único que sí invito, y que estoy invitando a los demás diputados, es a que se sumen al trabajo legislativo, que es nuestra obligación de trabajo y si son citados mañana, pasado o el lunes que estén en disponibilidad para hacerlo.

PREGUNTA.- ¿Cuánto van a dar de receso?

RESPUESTA.- No sé, es un receso.

PREGUNTA.- Es que eso no me quedó muy claro. Ahorita es el receso y se reunirá la mesa directiva, pero ¿a qué hora, hoy, mañana, pasado?

RESPUESTA.- Es un receso y ahorita vamos a determinar. Hemos estado en receso en la Cámara dos días. Estamos en receso.

PREGUNTA.- ¿Y les pueden hablar, como usted dijo, a cualquier hora?

RESPUESTA.- Sí les puedo hablar hoy mismo, por eso les pedí a todos que estuvieran localizables.

PREGUNTA.- Qué no se fueran a sus estados, finalmente.

RESPUESTA.- Pues, finalmente, es parte de la responsabilidad propia de nosotros.

Muchas gracias.

-- ooOoo --